



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



La crisis económica y el futuro de los hijos frenan que un 36% de las parejas en crisis terminen divorciándose

La crisis económica y un futuro incierto provoca que muchas parejas con intención de separarse **mantengan una convivencia difícil**. Desde el impacto del Covid-19 se ha notado un descenso en las separaciones familiares.

El 36 % de las personas que acude por primera vez a un abogado especializado en Derecho de Familia para emprender el proceso de divorcio y que, finalmente desiste de hacerlo, justifica su decisión en las **consecuencias económicas** que supone emprender una vida por separado.

Así se desprende del **V Observatorio del Derecho de Familia de la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA)** que acaba de presentarse este viernes durante las XXX Jornadas de Derecho de Familia que se celebran en Madrid.

El congreso de la AEAFA bate este año récord de asistentes, **con cerca de 600 abogados**, jueces y fiscales especializados en procesos de divorcio, nulidades matrimoniales, guardas y custodias, discapacidad, filiaciones o sucesiones, convirtiéndose en el mayor del mundo en lengua e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |